



Pièces	22 Pièces
Superficie	550 m²
Référence	MZIUZ0104
Prix	900 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

Dans un charmant petit village situé entre Uzès et Bagnols-sur-Cèze, cet édifice du XIIe-XVIe siècle est classé à l'Inventaire supplémentaire des Monuments historiques. Edifié sur 5 niveaux, avec son magnifique escalier à vis, ce château d'environ 550m2 habitable accueille 22 pièces dont 10 chambres, 7 salles de bain/salles d'eau, mais également 1 atelier, 1 cuisine, et plusieurs salles donnant sur une cour. Non attenante cette propriété contient également un terrain avec piscine. Belle demeure, naturellement tournée vers l'accueil et la réception, il pourra satisfaire les passionnés d'histoire ...

In a charming little village between Uzès and Bagnols-sur-Cèze, this 12th-16th century edifice is listed on the Supplementary Inventory of Historic Monuments. Built over 5 levels, with its magnificent spiral staircase, this 550m2 chateau has 22 rooms including 10 bedrooms, 7 bathrooms/shower rooms, as well as 1 workshop, 1 kitchen and several rooms overlooking a courtyard. The property also includes non-adjointing garden with swimming pool. This impressive castle will be perfect for both history buffs and hosts for leisure and tourism projects.

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

